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ACTA N" I I7
SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAT

En Longoví, siendo los l5:07 horos del dío jueves 09 de obril de 2ols se reúne el conce.io
Municipol de LongovÍ, presidido por el sr. Alcolde de lo comuno, don Morio Briones Aroice
y con lo osistencio de los concejoles. Sr. Gonzolo Joro Reyes, Sr. Robin Aroyo Acevedo, sr.
Luis Briones Aroice, sr. Motusolén villor Moroles, Sr. Lisondro villolobos Topio y sr. Monuel
Son Mortín Romero junto o lo Secretorio Municipol, doño Loreno Gólvez Gólvez.

TABTA

Pronunciomiento sobre oclo de sesión ordinorio onterior.
Correspondencio.
Exposición sobre estudio de ingenierÍo "Construcción Ruto Precordillerono. Sector
Rulo L-535, Colvindo, Regiones Moule y BÍo Bío".
Entrego de modificociones y/o suplementociones presupuesiorios.
Pronunciomiento sobre modificociones y/o suplementociones presupuestorios
entregodos onter¡ormenle.
Pronunciomiento sobre costos de montención del proyecto denominodo
"Conservoción Povimenlo Colle I Sur entre I Poniente y 3 Poniente, Longoví".
Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.
Pronunciomiento sobre controtoción direclo del servicio de Recolección de
Residuos Sólidos Domlciliorios con lo empreso Storco S.A.
Pronunciomiento sobre donoción de equipos informóticos dodos de bojo o
Fundoción Chilenter.
Vorios.

El Sr. Alcolde y Presidente del Honoroble Concejo efectÚo uno breve cuento de los

temos o trotor en lo sesión de hoy.
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,l Pronunciomienlo sobre oclo de sesión ordinorio onlerior.

Lo Secretorio Municipol hoce presente que el octo No I ló conespondienle o lo
sesión ordinorio de fecho 02 de obril del presenfe oño, les fue remitido ol Sr. Alcolde
y o los Sres. Conceioles el dío de oyer medionte coneo eleckónico.

El sr. Alcolde consulto si existe olguno observoción ol tenor del octo, lo que no

ocontece.

Se somete o pronunciomiento del Honoroble conce.lo lo oproboción o rechozo del

octo No I ló correspondiente o lo sesión ordinorio de fecho 02 de obril de 2015, lo

que es oprobodo Por unonimidod. plo\r
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Correspondencio.

Lo Secretorio Municipol do lecturo o lo correspondencio ingresodo y dirigido ol
Honoroble Concejo Municipol, que se ogrego o Io presente octo con el número
uno y que se compone de:

lnvitoción efectuodo por el Director de Desorrollo Comunitorio, medionte su
Ordinorio N" 5l de doto 08 de obril de 2015, o lo Primero Reunión de lo Meso
Comunol Sendo, o reolizorse el dío morles l4 de obril o contor de los l5:00 horos en
el Solón Municipol.

Nómino suscrito con fecho 08 de obril de 201 5, por el Jefe de Personol del
Deportomento Comunol de Solud, medionte lo cuol informo el personol
conlrolodo o plozo fijo en el mes de obril del presente oño y lo nómino de
controlociones o honororios en eso unidod desde el mes de enero en odelonte.

Exposición sobre esludio de ingenierío "Conslrucción Rulo Precordillerono, Seclor
Rulo L-535, Colvindo, Regiones Moule y Bío Bío".

El Sr. Alcolde do lo bienvenido y concede lo polobro ol equipo de profesionoles de
lo Dirección de Violidod del Ministerio de Obros Públicos y o los represeniontes de
lo consulforo lngelog S.A., presentes en lo Solo, quienes efectuorón uno exposición
sobre el ovonce del estudio de ingenierío que se encuentron reolizondo poro lo
construcción de uno nuevo ruto que conectorío el Moule con el Bío Bio por lo
precordillero.

Los profesionoles representontes de lo Dirección de Violidod del Ministerio de Obros
Públicos efectúon uno detollodo exposición indicondo en primer lugor. los objetivos
del estudio, entre los cuoles, se encuentro el dotor q los regiones y ol poís de uno
olternotivo de conectivldod viol de gron utilidod en coso de que lo Ruto 5 Sur se

encuenfre intenumpido.

A continuoción explicon el ciclo del proyecto, el cuol se define en tres etopos. Lo

primero constitu¡do por el estudio de foctibilidod de reolizor este proyecto, lo cuol
se encuentro terminodo. Lo segundo, conformodo por el estudio de ingenierío que

es lo etopo en lo que se encuentron y que duroró hosto el oño 201ó, paro luego
comenzor con el proceso de expropiociones poro lo construcción de los víos, en un

esiimodo de dos oños, y lo tercero, constituido por el proceso de construcción de
lo ruto propiomente tol, lo que se espero se reol¡ce entre los oños 2019 y 2020.

Explicon que dentro de |os objetivos primordioles se encuentro el m¡nimizor lo

cont¡dod de expropiociones, oprovechondo los víos existentes y disminuyendo el

impocto en los ProPietorios.

En el mismo sentido, indicon que poro determinor lo mejor rulo se onolizó lo

rentobilldod sociol de los víos. lo que fue reolizodo en el estudio de prefoctibilidod

del proyecto.

Agregon,queesioportedelestudioobordolosituocióndeltromoentreL¡noresylo
piorii"io de ñuble'en lo región del Bío Bío, o trovés de dos secciones, lo primero

desde Linores o Cholet Quámodo y lo segundo desde el sector de Son José o

Colvindo. Señolondo que gron porle del resto de lo ruto' yo se encuentro

construido, debiendo princ'rf,olmente o trovés de estos secciones, efeciuor lo

conectividod con el resto.

ElprofesionolJefedelProyectoexponequee]primerproblemoseproduceporlo
roito de conectiv¡dod en los tromos que se deseo intervenir, pues en olgunos no

existenisiquierocominososfoltodosoripiqdos,comoocurredeSonJoséoQuilloy.
Exlstiendo conectividod sólo o trovés de lorgos fromos que implicon extensos

ti".pordeviojeyotrovésdeloscuolesserequiereociuolmenteoccederolo
n,toss,'poroluegovolveroinfernorseen|osvÍoslocoles.Asimismo,elproyeclo-
lá"i"*pro lo consfrucclón de 4 puentes nuevos' .o sober' sobre el río Longovi' ' '..
sobre el rÍo Cotillo, ,oor" i .ontl CLto y sobre el río Perquilouquén' 1, *.o*'b
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Añode que junto o lo onterior, se ho contemplodo lo construcción de ciclo víos y
un sistemo de iluminoción en olgunos tromos, todo lo cuol implico uno iniervenc¡ón
de 31 kilómetros oproximodos en esto sección, lo que permitirío un trónsito de entre
ó0 o 80 Km/Hr.

A continuoción explico todo lo ruto proyectodo en diferentes tromos que cruzon
vorios comunos, esto es, Longoví, Retiro, Porrol y Ñiquén, buscondo siempre lo
utilizoción de deslindes o cominos yo existentes poro d¡sminuir ol móximo los
expropiociones. Estimondo que se troto de un proyecto cuyo costo bordeoró los 2ó
mil millones de pesos con un costo de 850 millones de pesos por codo kilómetro,
ello en virtud, de lo olto contidod de metros o construir de puentes.

Los profes¡onoles consulton si existe olguno intenogonte ol respecto y expreson su
intención de que los presentes y lo comunidod en generol efectúe todos los
preguntos que considere necesorios poro informorse ol móximo respecto de los
detolles del proyecto y sus lmpliconcios.

El Sr. Alcolde señolo que ocorde lo expuesfo, lo intervención en lo comuno es
menor, no obsfonte consulto respecto o lo recepción que este proyecto ho
cousodo en lo comunidod del sector, lo que es respondido indicóndole que en su
moyorío hon fenido uno bueno ocogido en los reuniones que hon reolizodo en
terreno con los comunidodes, pues consideron los obros como un odelonto o sus

sectores. Ello sin pe(uicio de los reclomos que puedon existir duronte el proceso de
expropiociones, osunto en donde lógicomenfe pueden existir discreponcios por los
limitociones o lo propiedod de oquellos que se veon ofectodos.

El Sr. Alcolde consulto si se considero olgún proceso especiol de comunicoción con
los vecinos que se veon ofectodos por los expropiociones. lo que es respondido
ofirmotivomente, indicóndole que se sostendrán conversociones con codo uno de
ellos, poro explicorles los olconces de los expropiociones, que serón ovoluodos por
un equipo externo de tosodores, o un volor comerciol.

El Director (S) de lo Secretorío Comunol de Plonificoción, don Armondo Fuenles
Villolobos consulto si dentro del proyecto se contemplo lo mejoro de los rutos yo

existentes que se ocuporón poro esto vío, ioles como lo de Cholet Quemodo, que
octuolmente no cuento ciclo víos o diferencio de los que serón construidos.

El represenlonte de lo Dirección de Violidod le indico que el sistemo de inversiones

del Ministerio del romo es reoctlvo, debiendo estoblecerse lo necesidod de lo
incorporoción de los víos, ontes de construirlos. No obstonte que proboblemente
este proyecto implique lo inversión porolelo en los víos yo existentes.

El concejol son Mortín destoco que todo proyeclo contemplo pro y contros, esto

es, debilidodes y fortolezos. En esle coso, se troto de uno ruto que conectoró en

mucho mejor formo lo comuno con sus pores de Retiro y Ponol, y dotoró ol poís de

uno olternotivo de conectividod o nivel nocionol. Otro fortolezo lo constituye el

hecho de que uno ruto precordillerono ocerco lo ideo de lo constitución de uno

ruio Cordillerono, que oproximoró o lo comuno ol Nevodo de Longoví, lo que

implicoró contor con un foco turístico que puede comb¡or el enfoque comunol.

Agrego que sin emborgo lo onterior, lo debilidod lo constiiuye el hecho de que uno

oñerrioiivo de ocercomienio con Retiro y Porrol puede influir en que los vecinos del

sector se ocerquen mós o estos comunos y se oleien de Longoví'

El representonte de lo Dirección de Violidod señolo que efeclivomenie esto puede

ocontecer, lo que implicorÓ o los comunos involucrodos un desofío poro hocerlos

mós otroctlvos en cuonto o lo entrego de servicios.

El concejol Son Mortín resolto que como porte del cuerpo colegiodo de

concejolés y representontes de lo comunidod, ellos se encueniron en el deber de

informór o lo comunidod de los debilidodes y fortolezos de todo proyecfo que se

e.iecute en lo comuno.

Uno ciudodono presente en lo solo sol¡cito lo polobro poro consultor los rozones

por los cuoles no ," oprouu.hó el tromo yo existente en el sector de Porrol cercgndA-'C¡-

o Villo Boviero y que poso por Son Fobión. /ó ,r.o.*A''
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El Jefe del Proyecto le indico que el estudio de prefoctibilidod onolizó que estos
vios, eron mós rentobles sociolmente que lo yo existente, y por ello se emplozó lo
ruto por un nuevo sector.

El Concejol Aroyo señolo que en términos generoles, un proyeclo de este lipo
entusiosmo o lo comunidod por los beneficios de conectividod que entrego, sin
emborgo los plozos de ejecución lomentoblemente son muy extensos. Al mismo
tiempo consulto si esto vío contemplo lo incorporoción de olgún cobro por uso, o
trovés del sistemo de peojes y si por el olto volor por kilómetro de construcción,
contemplo olgún sisiemo especiol de colidod.

El representonie de lo Dirección de Violidod le indico que se trolo de uno obro que
seró totolmente finonciodo por el eslodo, por lo que no se contemplo lo
incorporoción de cobros por peoje y en cuonto ol cosfo y colidod, señolo que se
iroto de uno vío diseñodo o un horizonte de veinte oños, que debe resistir un trófico
de comiones de olto peso. Sin emborgo lo que encorece el proyecto es lo gron
contidod de metros de puentes que deben construirse.

El Concejol Aroyo consulto si odemós de los ciclo víos se coniemplo lo
conslrucción de bermos poro el 1rónsifo de los peotones, lo que es respond¡do
ofirmotivomente indicóndole que se proyecto lo construcción de uno bermo de I

metro y ciclo víos de 1,5 metros, todo debidomente señolizodo.

Se produce un breve debote sobre lo necesidod de educor o lo comunidod en
generol, en los conduclos violes de respecto del uso de los cominos y lo señolético.

El Concejol Aroyo pregunto en qué estodo se encuentro el otro tromo del
proyecto, el que vo desde Cholei Quemodo hocio Linores, indicóndosele que se
estó trobojondo porolelomente o trovés de otro proyecto, poro lo construcción de
eso sección.

El Sr. Alcolde ogrodece lo exposición efectuodo.

Los profesionoles expositores ogrodecen lo oporlunidod de exponer y efectúon un
llomodo o los presentes poro difundir el proyecto, monifestóndose dispueslos o
concurrir o lo comuno codo vez que lo solic¡ten, poro informor respecto o los
olconces de éste.

Enlrego de modificociones y/o suplemenlociones presupuestorios.

El Director (S) de lo Secreiorío Comunol de Plonificoción, don Armondo Fuentes
Villolobos hoce entrego de cuotro modificoc¡ones y/o suplementociones
presupuestorios del Presupuesto de Educoción, que se ogregon o lo presente octo
con el número dos y que tienen los siguientes especif¡cociones:

PRIMERA

Modificoción presupuestorio del Deportomento de Educoción poro lo compro de
equipos computocionoles de los escuelos E-534 "Juon de lo Cruz Domínguez", F-

54ó "Froncisco Unutio Urrutio" y posibles solicitudes de los demós esfoblecimientos
educocionoles dentro del Progromo de lntegroción Escolor, cuyo odquisición estó
considerodo en el Decreio 170.

ír¡m DENOMINACION
GASTOS

AUMENTA MS
GASTOS

DISMINUYE M§

215.29.0ó.001
Equipos computocionoles y
periféricos

4.000

215.29.05.OO2
Móquinos y equipos poro 1o

producción 4.000

TOTATES MS 4.000

fiaxooo
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SEGUNDA
Suplementoción presupuestorio del Deportomento de Educoción conespondiente
o moyor ingreso percibido de Fondos de Montenimiento por cuonto se
presupuestoron $49.ó7 4.OOO.- como ingreso en ese ílem, sin emborgo se recibieron
$50.780.813.-, rozón por lo cuol conesponde suplementor el presupuesfo,
considerondo lo compro de insumos necesorios poro montener lo higiene de codo
estoblecimiento educocionol.

TERCERA

Modificoción presupuestorío del Deportomento de Educoción por lo odqulsición
de bonegos y un cornero poro lo especiolidod ogropecuorio del Liceo Arturo
Alessondri Polmo. Ello en virtud de que originolmente ese gosto se imputó ol ítem
22.04.002 "Moteriol de enseñonzo", sin emborgo con lo ocloroción del Director de
Administroclón y Finonzos del municipio, procede comb¡or lo imputoción o lo
cuenio 29.99 "Otros octivos", esto es. o uno cuento de inventorioble.

CUARTA
Modificoción presupuestorio del Deportomento de Educoción conespondiente ol
reiiro por solud irrecuperoble de lo docente lsobel Lonyon Cóceres, quien segÚn el

Dictomen de lnvolidez N'007.0843 de lo Superintendencio de Pensiones, Comisión
Médico Centrol de Sontiogo puede ocogerse o este beneficio, por lo cuol
medionte decreto olcoldicio de fecho 02 de obril de 2015 se decrefo el pogo de
uno indemnizoción por un monto de $14.ó52.390 en conformidod ol ortículo
honsitorio N'2 del Estotuto Docente.

írem DENOMINACIóN
INGRESOS

AUMENTA M§
GASTOS

AUMENTA M§
I 15.05.03.003 Subvención montenimiento l.t0/
215.22.04.047 Moterioles y útiles de oseo t.l0/
TOTALES M§ L107 I .107

ír¡m DENOMINACIóN
GASTOS

AUMENTA MS
GASTOS

DISMINUYE M§
Otros octivos 1.r55

215.22.04.442 Moteriol de enseñonzo 1.r55
TOTALES M§ 1 .155 1.155

írrm
GASTOS

AUMENTA MS
GASTOS

DISMINUYE MS

2r5.23.0r Desohucios e indemnizociones 14.ó53

215.21 .01 Personol plonto 14.ó53

TOTALES M§ 14.653 14.653

5 pronunciomienlo sobre modificociones y/o suplemenlociones presupueslorios

entregodos onteliormente.

EI Direcior (S) de lo secretorio comunol de Plonificoción, don Armondo Fuenies

Villolobos deitoco que en lo sesión onferior se hizo enfrego de tres modificociones
y/o suplementociones presupuestorios, que se ogregoron ql octo onierior, y cuyo

votoción soliciio seo efectuodo en este octo, ieniendo los siguienles

es pecif ic o cio nes:

PRIMERA
Suplementoción presupuestorio municipol
presupuestorio ol ítem de lnversión Municipol, po
Reposición de Veredos en Longoví, medionte
Directo oprobodo en lo sesión del Honoroble
noviembre de 2014.

poro incorPoror coPocidod
ro osí llevor o cobo el ProYecto de
lo modolidod de Administroclón

Conceio efectuodo el dío 20,Qg)A'- ,,]¿-

1 : 

-i.-
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215.29.99



írem or¡roml¡¡ncló¡r INGRESOS
AUMENTA M§

GASTOS
AUMENTA MS

r3.03.002.001 .

034

Reposición y Hob. Colzodos
Peotonoles y Poso Minusvólidos
Seclor U rbono y Rurol de Longoví

45.282

31.02.004.0ó9
Reposición y Hob. Colzodos
Peotonoles y Poso Mínusvólidos
Sector Urbono Rurol de Lon ovr

45.282

TOTALES M§ 45.282 45.282
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El Director (S) de lo Secplon efectúo uno corrección o lo descripción efectuodo en
lo sesión onterior, oclorondo que se troto de uno suptementoción que implico el
oumento de ingresos y el oumenlo de gostos.

El Concejol Aroyo reitero su solicitud de incorporor dentro del proyecto, un
estocionomiento reservodo en los colles, poro personos con discopocidod.
El Director (S) de lo Secplon le indico que ello puede reolizorse directomente. como
porte de lo gestión municipol, rozón por lo cuol yo le remitió un correo electrónico
o lo Dirección de Obros Municipoles poro que ello se ejecute.

SEGUNDA
Modificoción presupuesiorio municipol poro incorporor copocidod presupuestorio
ol ílem de orgonizociones comunitorios poro otorgor subvención municipol o lo
Unión Comunol de Centros de Modres de Longoví y o lo Unión Comunol de Fútbol.

TERCERA

Suplementoclón presupuestorio en el Deportomento Comunol de Solud con el
objetivo de ingresor fondos correspondientes o Bono Troto ol Usuorio estoblecido
en lo Ley N'20.824 de fecho 2610312015.

Se someten o pronunciomiento los tres modificociones y/o suplementociones
presupuestorios, los que son oprobodos por unonimidod.

Pronunciomienlo sobre coslos de montención del proyeclo denominodo
"Conservoclón Pov¡menlo Colle I Sur entre I Ponienle y 3 Poniente, Longoví".

El Direclor (S) de Io Secretorío Comunol de Plonificoción, don Armondo Fuentes
Villolobos hoce enlrego de un informe que se ogrego o lo presente ocio con el
número lres, medionie el cuol solicito ol Honoroble Concejo Municipol de Longoví,
lo oproboción del compromiso municipol de osumir los costos de montención del
proyecto denominodo "Conservoción Povimento Colle I Sur enlre I Ponienle y 3
Ponienfe, Longoví" postulodo ol Progromo Violidod Intermedio FNDR 2015, los que
implicon Io sumo onuol de $2.673.750 respeclo de uno superficie de povimento de
colzodo de 2.863 metros cuodrodos y 702 mefros cuodrodos de povimento de
veredos, esto es, un totol de 3.5ó5 metros cuodrodos o intervenir con un monto de.'.)
inversión de M$1 42.41 4. "6

ITEM DENOMINACIóN GASTOS
AUMENTA M§

GASTOS
DISMINUYE M5

3s.00 Soldo Finol de Cojo 40.000
24.01 .004 Orgonizoclones Comunitorlos
TOTAI.ES M§ 40.000 40.000

írem DENOMINACIóN
INGRESOS

AUMENTA MS
GASTOS

AUrr^ENTA MS
0s.03 De Of ros Enlidodes Públicos 10.310
21.01 Personol de Plonto 3.993
21 .02 Personol o Controlo 6.317
TOTALES M§ 10.310 10.310

'a\ ;E=§i,; Q
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El Concejol Son Mortín consulto si los iniciotivos de proyectos que ho presentodo lo
Secrelorío Comunol de Plonificoción, obedece o ideos presentodos por Sres.
Concejoles en sus sesiones o o iniciot¡vos propios de los profesionoles de eso
unidod. Ello por cuonto, se hoce necesorio contor un Plon de Desorrollo Comunol
que contengo el morco generol de plonificoción de iniciotivos o ejecutor en lo
comuno o un horizonte de vorios oños, o fin de que todos los proyectos estén
relocionodos entre sí.

Agrego que su observoción no obedece o uno crítico sino o lo necesidod de que
todos los iniciotivos de inversión provengon de uno plonificoción estrotégico
generol de lo comuno, en lo que porticipen no sólo los miembros del Honoroble
Concejo y los profesionoles del municipio, sino que tombién lo propio comunidod.

El Sr. Alcolde le indico que el proyecto en comenlo no esió inserto en uno
progromoción generol, sin emborgo es evidenle lo necesidod de me.joror Io
colzodo, que por el olto trófico se ho deleriorodo en gron medido.

El Director (S) de lo SecretorÍo Comunol de Plonificoción comporte el hecho de
que este proyecto no se encuentro dentro de uno progromoción de inversiones, sin
emborgo hoce presente que onuolmente se presento o pronunciomienio del
Honoroble Concejo lo ocfuolizoción del Plodeco.

El Concejol Son Mortín destoco que ofortunodomente quien encobezo lo
Secretorío Comunol de Plonificoción es un funcionorio de gron troyectorio en el
municipio y en eso unidod, por lo tonto ho podido plosmor o trovés de diversos
iniciotivos uno visión de comuno o lorgo plozo. Sin emborgo, le preocupo lo
plonificoción de inversiones en el coso de que dicho persono no se encuentre en lo
dirección de lo unidod.

El Sr. Alcolde le indico que es lo que ocontece octuolmente, por cuonio don
Armondo Fuentes Villolobos yo no iiene el corgo de Director Suplenle, ocluondo
como subrogonte octuolmente, quien ogrego que efectivomente lo unidod de
Secplon no es sólo uno unidod proyectisto tol como se ho entendido por mucho
liempo. sino llene lo función de plonificor el desonollo de lo comuno.

El Concejol Aroyo hoce presenie que lo esquino de los colles 3 Sur con 3 Poniente
es un lugor de olto trófico que requiere uno urgente intervención.

Se produce un breve debote sobre este y otro puntos de Longoví urbono que
requieren obros de inversión.

El Director (S) de lo Secplon indlco que poro vorios comunos se elobororÓ un Plon
Moestro de Trónsito, lo que permitiró detector todos los necesidodes de inversión
en esio óreo.

Se somete o pronunciomienfo lo oproboción o rechozo de los costos de
montención del proyecto en comento, ocorde lo expuesto y lo indicodo en el
¡nforme odjunto, lo que es oprobodo por unonimidod.

Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.

El Sr. Alcolde presento el temo, hociendo entrego de uno solicitud de subvención
municipol, Io que se ogrego o Io presente octo con el nÚmero cuolro, cuyo
discusión, votoción y onólisis se reolizo de lo siguiente formo:

SE SUGIERE
MONTO

SOTICITADO
OBJETIVON INSTITUCION

$20.000.000.-$20.000.000.-

Gostos de funcionomiento de
85 cenlros y celebrociones,

visitos, solidos fuero de lo
comuno y octividodes proPios

de lo orgonizoción

I
Unión Comunol de
Centros de Modres

El Concejol Villolobos consulto si o codo centro de modres se le entregoró
porte de esto subvenc¡ón. lo que es respondido por el sr. Alcolde indicóndole
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lo sumo totol seró entregodo o Io Unión Comunol quien entregoró o codo uno de
sus miembros uno porte poro el desorrollo de sus iniciotivos.

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo de lo solicitud de
subvención municipol presenlodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

Pronunciomiento sobre conkotoción direclo del servicio de Recolección de
Residuos Sólidos Domiciliorios con lo empreso Slorco S.A.

Lo Directoro de Obros Municipoles hoce entrego de un lnforme suscrilo por el Sr.
Alcolde, que se ogrego o lo presenie octo con el número cinco y medionie el cuol
solicito ol Honoroble Concejo Municipol confrolor con lo empreso Storco S.A., o
trovés de un nuevo troto directo, el servicio de oseo, borrido, l¡mpiezo de colles,
recolección, troslodo y disposición finol de residuos sólidos domiciliorios por un
per¡odo de cuotro meses, o conlor del 01 de moyo del presente oño y por el mismo
monto mensuol que se pogo octuolmenle, esto es, lo sumo de $15.133.090.

Lo onterior, otendido que el controlo onteriormente suscrito con dicho empreso,
con fecho l9 de diciembre de 2014 culmino su vigencio el próximo 30 de obril, sin
que el municipio cuente con un oferente odjudicodo, por cuonto lo licitoción poro
proveer el servicio, se encuentro en proceso por porte de lo unidod de Secplon.

Agrego que el proceso de licitoción ef ectuodo duronte el mes de diciembre,
debió ser revocodo duronte el mes de enero en consideroción o lo mulliplicidod
de pregunlos efectuodos por los oferentes sobre los boses y o los inconsistencios de
és1os y los términos de referencio. Encontróndose nuevomente en proceso uno
licifoción por porte de lo unldod de Secplon, con nuevos términos de referencio
redoctodos luego de vorios reuniones sostenidos con vorios profesionoles del
mu nicipio.

El Concejol Villolobos hoce presente que se troio de un temo que en reiterodos
ocosiones les ho sido presenlodo, indicóndoseles que serío lo último vez. Agrego
que lnclus¡ve les fue entregodo en lo sesión de diciembre posodo, lo copio de los
boses de licitoción, proceso que en coso de hober sido revocodo en enero, debió
hoberse llomodo nuevomente en febrero, lo que no se ho efectuodo.

Lo Directoro de Obros Municipoles ocloro que su reloción con el temo se debe
únicomenle o lo necesidod de contor con uno empreso que preste eflcientemente
el servicio en lo comuno, pues el comión recolecior municipol y el personol
controtodo poro tol fin, estó deslinodo o lo recolección en los sectores ruroles, no
pudiendo osumir todo lo comuno. Por tonto ogrego, que todo lo referente ol
proceso licitotorio es de competencio de otro unidod, hobiendo ello coloborodo
en los reuniones en que fue citodo poro redoctor unos nuevos términos de
referencio, de uno liciioción que, por su mognitud e importoncio es de gron
com plejidod.

El Concejol Villolobos señolo que consulto el lemo por cuonto se troto de
oprobociones de controtociones directos sucesivos que puede complicor lo
responsobil¡dod de los miembros del Honoroble Concejo.

El Sr. Alcolde destoco que en esto oporlunidod, o diferencio de los onleriores, sÍ se
efectuó un proceso licifotorio, el que debió ser revocodo otendido lo mogniiud de
consultos presentodos por los oferentes, lo que denotó lo necesidod de modificor
los boses y los lérminos de referencio de lo licitoción.

El Director (S) de lo Secplon comporte lo onlerlor y oñode que los consultos
presenfodos por los oferentes oscendieron o 120, lo que demuestro lo necesidod
de revocor el llomodo y estud¡or un nuevo proceso licitotorio, pues lo solicitodo
oumentobo consideroblemente versus lo octuolmente controtodo.

El Conce.jol Villolobos pregunto si con los cuotro meses que se esió solicilondo
controtor vio directo, poro efeciuor el nuevo llomodo o licitoc¡ón, se olconzor+d -'. .

conior con un oferente odjudicodo, o s¡ es necesorio extenderlo o seis meses, gq"S
oseguror el tener odjudicodo el servicio finolmente. i7 !Ñü,*
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Lo Directoro de Obros Municlpoles señolo que lo oferfo de lo empreso poro
continuor con el servicio vío controtoción directo, ho montenido el volor, lo que no
sobe si oconteceró extendiéndolo o seis meses-

El Sr. Alcolde consulto si con los cuotro meses propuesios se logroró terminor el
nuevo proceso licitotorio, monifestóndole el Director (S) de lo Secplon que desde su
punto de visto y considerondo lo complejo del llomodo, resulto conveniente contor
con un moyor plozo poro su término, pues en un por de semonos subiró los boses ol
portol, los que deben estón lorgo tiempo en publicoción, poro luego evoluor los
ofertos y dorle ol proveedor odjudicodo un tiempo prudenie poro progromor el
inicio de los lobores.

El Concejol Son Mortín destoco que el temo principol rodico en que hoce mucho
tiempo se debió contor con un proveedor odjudicodo o trovés de uno licitoción y
no presentor controtociones directos sucesivos.

Se produce un breve deboie sobre el iemo.

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo de lo conlrotoción directo
con lo empreso Slorco S.A. del servicio de oseo, borrido, limpiezo de colles,
recolección, troslodo y disposición finol de reslduos sólidos domiciliorios por un
periodo de seis meses, o contor del 0l de moyo del presente oño y por el monto
mensuol de $15.133.090, lo que es oprobodo por unonimidod.

Pronunciomiento sobre donoción
Fundoción Chilenler.

de equipos informóticos dodos de bojo o

Lo Secretorio Municipol presenio el temo, hociendo entrego del Memorondum No

03/2015 suscrito por el Sr. Alcolde con esto fecho, que se ogrego o lo presente oclo
con el número seis y medionte el cuol solicito ql Honoroble Concejo Municipol
hocer uso de los focultodes que le otorgo el ortículo ó5 letro e) de lo Ley N'18.ó95
Orgónlco Constitucionol de Municlpolidodes, y en consecuencio, oprobor lo
donoción o Io Fundoclón Chilenter de los equipos informóticos dodos de bo.jo en lo
Bodego de lo Unidod de lnformótico y que oscienden o l/5 especies, cuyo
nómino odjunto.

Agrego, que medionte decretos exenlos del oño 2013y 2014, dichos especies junto
o vorios ofros, fueron dodos de bojo, procediéndose el oño posodo o un remote
público, por cuonto dichos bienes se encontrobon en desuso y/o en mol estodo.
Sin emborgo, los blenes en cueslión no fueron odjudicodos, por no contor con
oferenles interesodos, encontróndose hosto lo fecho en dependencios del
municipio sin utilidod alguno. Es por ello, que sostuvo contocto con lo Fundoción
Chilenter, Io cuol tiene como finolidod ocortor lo brecho digitol uiilizondo equipos
informóticos en desuso poro su reporoción o reocondicionomiento y en coso de
que ello no seo posible poro recicloje, entregóndoles uno segundo vido Útil y
coloborondo con vorios instituciones o trovés de lo donoción de ellos. Fundoción
que se ho monifestodo dispuesto o recibir los equipos en comento en sus

dependencios ubicodos en lo comuno de Quinto Normol en Sontiogo.

Finolmenfe indico que ocorde o lo expuesto, se cumplen los presupuestos que
indlco lo normolivo poro lo donoción, rozón por lo cuol solicito un pronunciomiento
fovoroble ol respecto.

El Concejol Briones consulto si los espec¡es individuollzodos corresponden
únicomente ol municipio o tombién o los servicios frosposodos.

Lo Secreiorio Municipol le indico que sólo son los bienes dodos de bo.io desde el
munic¡pio y que no fueron odjudicodos en el remote pÚblico, encontrÓndose en
proceso ocluolmente por lo unidod de Desonollo Comunitorio, el onólisis de lo
donoción de los equipos computocionoles y mobil¡orio dodo de bojo desde los

estoblecimientos educocionoles.

El Concejol Briones sugiere imP ementor en o comuno, uno iniciotivo desorroll

Aen o comuno de Tolco, o trovés de lo cuo se efectuó uno comPoño
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recolección de ortículos tecnológicos en desuso un dío domingo y que permite
coloboror con uno institución como Io Fundoción chilenter y odemós contribuir con
el medio ombiente poro el recicloje de los especies.

El Sr. Alcolde ocoge lo propuesto y ogrodece lo sugerencio.

El Concejol Aroyo comporte lo onterior, sugiriendo que esto compoño se efectúe
ontes de envior los bienes que se indicon en lo nómino, poro oprovechor el vioje
de troslodo.

El Concejol Son Mortín complemento lo informoción señolondo que el
Deportomento de Educoción ho sido beneficiodo en onferiores ocosiones, por lo
fundoción Chilenler, o trovés de lo entrego de equipos computocionoles poro
utilizor en los escuelos.

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo de Io donoción de los 125
especies en comento, ocorde lo expuesto y ol informe entregodo, lo que es
oprobodo por unonimidod.

En otro orden de considerociones, el Concejol Son MortÍn pone en conocimiento
del Sr. Alcolde que lo señolético de irónsito que identifico los colles 4 Norte con 2
Poniente, de lo cuol hobío informodo t¡empo otrós, se encuentro ociuolmente en
lo bodego municipol poro su uso.

En tercer lugor, el Conce.iol Son Mortín reflexiono sobre los dificultodes que
experimenton los personos poro occeder o uno licencio de conducir o poro
renovorlo, pues los horos que se entregon en lo unidod de trÓnsilo en Linores, son
muy reducidos versus lo demondo de solicitontes. Es por esto rozón, que consulio
respecto o lo foctibilidod de contor con un Gobinete Sicotécnico en el municipio,
lo cuol beneficiorío en gron medido o los personos de Longoví que requieren
contor con esto ocreditoción y que deben viojor lorgos disloncios poro obtenerlo,
no pudiendo hocerlo en muchos ocosiones, pues el nÚmero de otenciones es

limitodo o 25 personos en L¡nores.

El Sr. Alcolde ocoge lo propuesto y le indico que lo esludioró.

En un orden de considerociones similor, el Concejol Son Mortin destoco el oumento
del porque outomotriz en lo comuno y lo necesidod de implemen'lor medidos poro
regulorlo, especiolmente en Io que dice reloción con el estocionomienio de los

vehícutos en el rodio céntrico, muchos de los cuoles se encuenfron duronte todo el

dío frente o los locoles comercloles, impidiendo que los cl¡entes de éstos puedon
occeder en formo mós cómodo.

Añode que por esto rozón, resulto interesonte estudior lo fociibllidod de
implementoción de un sistemo de porquímetros en el sector céntrico de Longoví

AO oiurbono, o beneficio de instituciones de voluntor¡odo como Bomberos.

t0

I O.- Vorios.

El Concejol Son Mortín destoco que poro esto sesión, hobío solicilodo
onteriormente un espocio poro efectuor uno breve exposición respecto o lo Ley
del Lobby de lo cuol fue copocltodo por un curso oprobodo por el Honoroble
Concejo, sin emborgo otendido lo ovonzodo de lo horo consulto si seró ello posible
o si se destinoró un tiempo dentro de uno próximo sesión.

El Sr. Alcolde le indico que el único inconveniente que liene, es que debe efectuor
un llomodo ol Ministerio de Educoción ontes de los l7:30 horos, por lo que ocoge lo
iniciotivo de posfergor lo exposición poro uno próximo sesión.



Por otro lodo, el Concejol Aroyo solicito lo polobro poro consulior el estodo de
implementoción de los proyectos de construcción de poroderos frenie o lo Ruto 5
Sur, que los profesionoles del Ministerio de Obros Públicos, osistenies o uno sesión de
Conce.jo Municipol el oño onierlor, señoloron se ejecutorío duronie el primer
semestre del oño 201 5.

El Sr. Alcolde le indico que ho consultodo en vorios ocosiones ol respecio, sin
emborgo reiteroró lo solicitud vío oficio.

En segundo lugor, el Concejol Aroyo hoce presente que en vorios sesiones se ho
mencionodo lo existencio de correros clondesf inos nocturnos en los colles 3
Oriente, 1 Norte o en Villo LongovÍ, osí como lo olto velocidod con que ironsiton los
vehÍculos en estos óreos. Es por ello, que sugiere lo instoloción de lomos de toro no
definitivos, sino de plóstico, que inhibon el trónsito o gron velocidod en los sectores
urbonos o mós poblodos de Villo Longoví.

El Sr. Alcolde le indico que poro hoblor de este y otros temos se hobío ogendodo lo
visito de Corobineros de Longoví o lo sesión de Concejo Municipol, lo que fue
pospueslo poro lo próximo sesión, otendido lo exposición que efectuó esle dio, lo
Dirección de Violidod sobre el proyeclo de rulo precordillerono.

Por esle motivo, sugiere consultorles duronte lo próximo sesión o Corobineros de
Longoví, su opinión ol respecto, en colidod de conocedores de lo moterio, pues él
considero muy difícil y peligroso lo insloloción de lomos de toro, o diferencio de lo
que ho oconiecido en otros lugores, como frente o lo escuelo de Son Luis o Los
Crisloles.

Finolmente, el Concejol Aroyo destoco que Longoví cuenio con uno Ordenonzo
de Tenenc¡o Responsoble de Moscotos que no se ho implementodo y por lo cuol,
solicito ol menos, implemenior un plon de trobojo que permilo lo reolizoción de un
operotivo sonitorio o trovés de lo oficino ogrícolo del municipio.

El Sr. Alcolde ocoge lo propuesto e instruye que lo oficino ogricolo lo ejecuie.

El Concejol Briones retomo lo expuesto por el Conceiol Son MorlÍn respecto ol iemo
del trónsito en lo comuno, señolondo que se requiere de uno reunión que lo
onolice en detención poro buscor los me.jores medidos ol respecto. Entre ellos,
propone implementor como medido poliotivo un hororio de corgo y descorgo de
comiones, permitiendo con ello descongeslionor el sector céntrico de Io comuno.

Por otro lodo, el Concejol Briones señolo comporlir lo expues'to por el Concejol
Aroyo respecto o lo implementoción de un operolivo sonitorio en lo comuno, temo
que él yo hobío señolodo y poro lo cuol incluso conversó con el Servicio de Solud

del Moule, proponiendo en sesiones onleriores que fuero llevodo o cobo en
conjunto con el Deportomento Comunol de Solud.

No hobiendo oiro punto que trotor, siendo lqs l7:25 horos se cierro lo sesión.

I
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REPUBI.ICA OE CHITE

PROVINCIA DE I.INARES

I. MUNICIPAI.IDAD DE I.ONGAVí
secrelorío Municlpol

Longoví, 08 de obril de 201 5

CONVOCATORIA A SESIóN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAI

TORENA GATVEZ GÁIVEZ, Secretorio Municipol de lo llustre Municipolidod de
Longoví, por encorgo del Sr. Alcolde (S) de lo comuno, don Domingo Alberto Romero
lbóñez, se permite convocor o Ud. o lo sesión ordinorio del Honoroble Concejo
Municipol de Longoví, o efecfuorse el dío 09 de obril de 2015 o los 15:00 horos en el
Solón Municipol Alcolde Luis Rozos Ariziío, ubicodo en colle I Oriente N" 224 de
Longoví.

Los temos que constltuirón lo Toblo serón:

l.- Pronunciomiento sobre octo de sesión ordinorio onlerior.
2.- Correspondencio.
3.- Exposición sobre estudio de ingenierío "Construcción Ruto Precordillerono,

Seclor Ruto L-535, Colvindo, Regiones Moule y Bío Bío".
4.- Entregodemodificocionesy/osuplementocionespresupuestorios.
5.- Pronunciomiento sobre modificoc¡ones y/o suplementociones presupuestor¡os

entregodos onteriormente.
ó.- Pronunciomiento sobre cosios de montención del proyecto denominodo

"Conservoción Povimento Colle I Sur entre 1 Poniente y 3 Poniente, Longoví".
7.- Pronunciomientosobresubvencionesmunicipoles.
8.- Pronunciomiento sobre controtoción directo del servicio de Recolección de

Residuos Sólidos Domiciliorios con lo empreso Storco S.A.
9 .- Pronunciomienio sobre donoción de equipos informóticos dodos de bojo o

Fundoción Chilenter.
10.- Vorios.

Se despide otentomenle,

TVEZ GALVEZ

Secrelorio Municlpol

DISTRIBUCIóN:
Sr. Domingo Alberio Romero lbóñez, Alcolde(S) de lo comuno.
Sr. Gonzolo Joro Reyes, Concejol de lo comuno.
Sr. Robin Aroyo Acevedo, Conce.jol de lo comuno.
Sr. Luis Briones Aroice, Concejol de lo comuno.
Sr. Motusolén Villor Moroles, Concejol de lo comuno.
Sr. Lisondro Villolobos Topio, Concejol de lo comuno.
Sr. Monuel Jesús Son Mortín Romero, Concejol de lo comuno.
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REPUBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE LINARES
MUNICIPALIDAD DE LONGAVI

DIRECCIóN DESARROLLO COMUNITARIO

-Lq
F.Noraftbuena

DISTRIBUCIÓN

Aareaad-o ñei - A
ce$o,? 09 ABR.zots

ORD.: No 51
ANT.: No hay

MAT.: Invita a Mesa Comunal Senda

LoNGAVT, rl P ABR 2015'

DE: DIRECTOR DE DESARROLLO COMUNITARIO I. M. LONGAVI
SR. DOMINGO ROMERO IBÁÑEZ

Junto con saludar, me dirijo a Ud. para informarle que la Dirección de Desarrollo
Comunitario a través de su programa Senda Previene en la Comuna de Longaví, comenzará todos
los meses a ¡mplementar una reunión con instituciones del intersector consideradas elementos
representat¡vos en materia de Prevención, tanto a nivel comunal como provincial.

Lo anter¡or surge con la flnalidad de marcar presencia como programa preventivo del
consumo de drogas y alcohol en las diferentes actividades que como ¡nst¡tuciones planifican para

este año, de este modo lograr la Corresponsabilidad Instituc¡onal, vista como el nivel de
asociac¡ón que impl¡ca la cooperación y armonización entre la ciudadania y los distintos
actores de la sociedad civil y del Estado.

Es en este contexto que convocamos a Ud. a la Primera Reunión de la mesa Comunal
Senda, a efectuarse el día martes 14 de Abril a contar de las 15:00 horas en el salón de la

municipalidad de Longaví.
En esta ocasión, trataremos los sigu¡entes puntos:

. Implementación 2014 - 2015

. Preparación de Plan de Acción Intersectorial de actividades 2015 con las
¡nstituc¡ones (para esto solicitamos el envío de actividades donde podemos
participar)

Para mayor información solicitamos comun¡carse con la Sfta. Fernanda Norambuena, Coordinadora
Comunal de Senda Previene al correo previenelongavi@gmail.com.

Contando desde ya con su part¡cipación, se despide atentamente de Ud.
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09 ABR 2015I.MUNICIPALIDAD DE LONGAVI

DEPTO. DE SALUD

Un¡dad Personal

NOMINA CONTRATOS PLAZO FIJO LEY ,I9.378/1995 ABRIL 2015

NOMINA CONTRATOS DE PRESTACION DE SERVICIOS A HONORARIOS 2015

ENERO A ABRIL 2015

'l¡!r$!'
6

CAT NOMBRE R.U.T. N IVEL

FECHA

CONTRATO
PLAZO FIJO

ACTIVIDAD
HORAS

CONTRATO

1 E YAÑEZ SUAZO I\¡ARTA ALICIA 12 372 686-3 15 26t01t2015 AD¡/II NISTRATIVO CESFAI\4 44

C GONZALEZ MARTINEZ EVELYN DANIELA 17 .7 59 .261 -7 15 01t02t2015 TENS CESFAM 44

3 E IBAÑEz PARADA ALEJANDRA ISABEL 12.964.617-9 15 04t02t2015 ADMINISTRATIVO CESFAM 44

4 F BRAVO DE LA BARRA EXEQUIEL ESTALIN 17 .7A0.259-0 15 19103t2015 CHOFER CESFAM 44

5 C GONZALEZ LEIVA YESENIA NATHALY 17 .854.017 -3 15 26t01t2015 TENS EE BODEGA 44

6 C SILVA GONZALEZ KATHERINNE VANESSA 17.171.983-6 15 45t02t2015 TENS CECOSF 44
7 A SALDIAS ALBORNOZ ROBERTO ALIRO 16.726.227 -9 14 01to1t2015 I\]lEDICO CESFAI\¡ 44
8 B ROMERO PARADA NATALIA ANDREA 17 .OO2.21,O 6 15 06/04/20ts ENFERMERA POSTRADOS 44

Ne CAT NOMBRE R.U.T. NIVEL

FECHA

CONTRATO
HONORARIO

ACTIVIDAD
HORAS

CONTRATO

1 TORRES FUENTES IIIARIA DOI\¡ITILA 17 759 722-8 01101t2015 ADMINISTRATIVA 44

2 PAREDES VALENZUELA SEBASTIAN ANDRES 17.516.156-2 0110212015 I\¡EDICO SAPU TU RNO

3 CASTRO SEPULVEDA RODRIGO ESTEBAN '12.793.147-K 01t01t2015 MEDICO SAPU

4 CARRASCO BARRIOS GONZALO ORLANDO 15 773.532 2 01t0112015 ¡/EDICO SAPU TURNO

HENRIOUEZ CABRERA ANA FRANCISCA 16.555.433-7 01t0112015 MEDICO SAPU TURNO
6 COX FAJARDO CELEDONIO IVARIANO 14.725.962-K 01t01t2015 MEDICO SAPU TU RNO

7 IVIOYA GONZALEZ MARIO DAVID 16.365.862-3 Q1t02t2015 MEDICO SAPU TU RNO

SALD|AS MUñoz MUñoz RoBERTo ALtRo 16.727.227-7 01104t2015 MEDICO SAPU TURNO

9 AMPUERO ESPINOZA VANESSA BEATRiZ 17.172.343-4 01102t2015 MEDICO SAPU TURNO
10 LIZETH LoRENA LÓPEZ SALAZAR 17.760¡39-9 0'v01t2015 TENS APOYO FARIMACIA 44

11 I\iIAURICIO ESTEBAN INOSTROZA GUZI\4AN 18.656.7234 01to1t2015 ADIVIINISTRATIVO FARMACIA 44

12 VILLALOBOS MOLINA VICTORIA PAZ 18.343.829-8 01to1/2015 TENS PSR EL CARMEN 44

13 BATARCE FALCON NORMA VIOLETA 16.827 .343-6 02t02t2015 44
'14 ALVIAL NORAMBUENA VALESKA ESTER 16.837.036-9 02t02t2015 MoDULo REABtL|TACtóN KtNEStcA 2?

2

TU RNO

PROGRAI\4A KINESIOLOGO
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15 AGUILAR CHACON FELIPE ADOLFO 17.171 514-8 02t0212015 KINESIOLOGO POSTRADOS 44

1.6 VELOSO ALARCON MARIA PAZ 1 5 920 636-K 26t0't2015 QUIMICO FARMACEUTICO 44

71 FISCHER ZAI\4BRANO PABLO 12.590.822-5 01t01t2015 ORTODONCIA PREVENTIVA 12

18 OCARES IVIALLEA JUANA CRISTINA 5.576.401-8 01t01/2015 SUPERVISORA DE ASEO 44

19 BARRA BARRA BENITO DEL ROSARIO 4.579.234-K 01t01t2015 AUXILIAR DE ASEO 22

20 VILLENA CABRERA XIMENA 10.652.166-2 02t01t2015 PROGRAMA GES DE 60 AÑOS

2L FERRADA SOTO ISABEL CAROLINA 16 254.425-K 02to1t2015 PROGRAMA GES DE 60 AÑOS

22 COFRE VASQUEZ EUGENIA I\4ARGARITA 9.462.234-4 0210112015 TENS PROGRAMA GES DE 60 AÑOS

23 BURGOS ALMUNA CRISTIAN 13.577.128-7 0210112015 TENS PROGRAMA GES DE 60 AÑOS

24 LARA LARA HÉCTOR 4.211 .521-5 02t03t2015 LABORATORISTA DENTAL

25 YAÑEZ VASQUEZ MOISES 16.215.651-7 01t0112015 ENFERIVIERO SAPU TUR NO

26 SEPULVEDA CARRION TERESA 9.859.721-2 01t01t2015 ENFERI\¡ARA SAPU

27 MORENO ARAVENA MATIAS 17 .717 197-2 011o1t2015 TU RNO

28 FUENTES PINOCHET FELIPE 01t01t2015 ENFERMERO SAPU TU RNO

)9 FUENTEALBA BASUALDO MARCELA 12 584.804-4 01t01t2015 ENFERIVIERA SAPU TU RNO

30 DEDES BUSTAMANTE LESLIE 15.920.304-2 01t01t2015 ENFERIVIERA SAPU TU RNO

BEROIZA RONDON LORENA 8.208.859-8 01t0112015 TENS REFUERZO SAPU TU RNO

HORMAZABAL ROCHA ANGEL 15.571 .01 9-5 0110112015 TENS REFUERZO SAPU TURNO

DURAN HERNANDEZ ERIKA 12.791.862-7 01t01t2015 TENS REFUERZO SAPU TUR NO

BUSTOS I\¡ORALES ISABEL 12.317.110-1 01t01t2015 TENS REFUERZO SAPU TU RNO

35 PARADA VILLALOBOS ISABEL 17 .448 348-5 01t01t2015 TENS REFUERZO SAPU TU RNO

36 PARADA CASTRO MIGUEL ALFONZO 15 155.646-9 06t04t2015 GUARDIA CESFAÍVI REPOSICION TU RNO

31 AEDO AEDO IV1ARCELO EDUARDO 12. 151 898-8 06l04/207s GUARDIA CESFAM REPOSICION TURNO

38 RETAMAI. MARTINEZ ARTURO IGNACIO 17.449.011-2 06/o4/201,s GUARDIA CESFAI\4 REPOSICION TUR NO

LONGAVI, 08 DE ABRIL DE 2015
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Departarnento
Educación
Municipal

MODIFICACION PRESUPUESTARIA

LONGAVI, 8 Abril 2014

N4AT.

PARA : HONORABLE CONCE]O N4UNICIPAL DE LONGAVI

Ximena Fuentealba Parra

Encarqada de Contabilidad y Finanzas Daem

Estimado Concejo Municipal junto con saludar solic¡to a Ud. la aprobación de la

Modificación presupuestar¡a del Departamento para la compra de Equipos computacionales
de las escuelas E-534 "luan de la Cruz Domínguez", F-546 "Francisco Urrutia Urrutia" y
posibles solic¡tudes de los demás Establec¡mientos Educacionales. Esta modificación
corresponde al Programa de Integración Escolar y la adquisición de Equipos

Computacionales está considerada en el Decreto 170,

Esperando una acog¡da favorable.

Se despide atentamente,

m aFu lba Parra
Encargada de Unidad de Contabrl ldad y Finanzas

Departamento de Educación

llustre lvlunicipalidad de Longaví

l Norte esquina 3 Poniente, Longaví, Región de Maule-Tel' 073-2411933 http //daem.municipalidadlongavi.cl

DE:
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Departamento
Educación
Municipal

SUPLEMENTACIóN PRESUPUESTARIA

LONGAVi, 8 Abril 2014

MAT.

PARA : HONORABLE CONCEJO N,IUNICIPAL DE LONGAVI

Ximena Fuentealba Parra

Encargada de Contabilidad y Finanzas Daem

Med¡ante ¡ngreso lvlunicipal No se reg¡stra aporte por $50.780.813 correspondiente
a Ia subvención antes menc¡onada.

En el Presupuesto de Educación se estimó un ingreso de $49.674.000, se procede a

suplementar $1.106.813, el cual son imputados a la cuenta 2152204007 "Materiales y útiles

de Aseo". Considerando las compras de esta naturaleza como necesarias para mantener la

higiene de cada Establecimiento Educacional.

Esperando una acogida favorable

Se despide atentamente,

mena Fuentealba Parra
Encargada de LJnrdad de Contabilidad y Finanzas

Departamento de Educación

Ilustre MunrciPahdad de Longaví

l Norte esqulna 3 Poniente, LongavÍ, Región de Maule ' Tel' 073'2411933' http://daem.munrcipalidadlongavi'cl

DE

Estimado Concejo Municipal junto con saludar solicito a Ud. la aprobación de la

suplementación presupuestaria del Departamento de Educación correspond¡ente al mayor
ingreso percibido por concepto de Subvención de Mantenimiento.
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Departementc
Educaclón
Municipal

MODIFICACION PRESUPUESTARIA

LONGAVI, 8 Abril 2014

N4AT,

PARA : HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LONGAVI

Ximena Fuentealba Parra

Encargada de Contabilidad y Finanzas Daem

Estimado Concejo N4unicipal junto con saludar solicito a Ud. la aprobación de la

It4odificación presupuestar¡a del Departamento de Educación por la adquisición de 10

borregas y un carnero para la especialidad Agropecuaria del Liceo Arturo Alessandri Palma.

Considerando que ésta adquisición es con fines educacionales y para la enseñanzas
de los alumnos (as) de la especialidad Agropecuaria, orig¡nalmente se presupuestó en el

ítem 2152204002 "Material de Enseñanza". Sin embargo, con la aclaración del Director de

Admin¡strac¡ón y Finanzas de nuestro municipio, se procede a cambiar la imputación de la

adquisición de borregas a la cuenta 2152999 "Otros activos" siendo está ultima, una cuenta
inventariable.

Con esta modificación se espera realizar una correcta imputación de la adquisición
para el Liceo Arturo Alessandri Palma.

Esperando una acogida favorable.

Se despide atentamente,

n uen ba Parra
de Unrdad de Contabrlidad y Finanzas

Departamento de Educación

Ilustre ¡4unicipalidad de Longavi

1 Norte esquina 3 Poniente, Longavi, Regióñ de Maule - Tel 073-2411933 - http://daem'municipa lidadlongavi.cl

DE
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Depa¡tarnento
Educación
Municipal

MODIFTCACION PRESUPUESTARIA

LONGAVI, 8 Abril 2014

PARA HONORABLE CONCE]O IvIUNICIPAL DE LONGAVI

DE Xlmena Fuentealba Parra

Encargada de Contabilidad y Finanzas Daem

Estimado Concejo I'4unicipal junto con saludar solicito a Ud. la aprobación de la

Modificación presupuestaria del Departamento de Educación correspondiente a la

Indemnización de la Sra. Isabel Lanyon Cáceres por su Ret¡ro por Salud lrrecuperable.

Según el Dictamen de Inval¡dez No007.0843 de la Superintendencia de Pensiones,

Comisión Médica de Central de Santiago se procede a poner término a la relación laboral

de la Profesional de la Educación antes menc¡onada.

Por lo cual med¡ante decreto alcald¡cio de fecha 02 de abril de 2015 se decreta el

pago a la Indemnización por un monto $14.652.390 (Catorce millones seiscientos cincuenta
y dos mil tresc¡entos noventa), en conformidad al artículo Transitorio N02 del D.F.L No1 de

1996, Estatuto Docente.

Considerando que la Sra. Isabel Lanyon Cáceres es una profesora de plante se

procede a disminuir el ítem 2152101 "Personal de Planta" y a aumentar el ítem 2152301

"Desahucios e I ndem n izaciones".

Esperando una acogida favorable.

Se despide atentamente,

Xim na Fuentealba Parra
Encargada de Unidad de Contabil¡dad y Finanzas

Departamento de Educación

Ilustre Nlunrcipalidad de LongavÍ

l Norte esquina 3 Poniente, Longaví, Región de Maule-Tel.073-2411933 - http://daem.municipalidadlongavi'c



REPUBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE LINARES

MUNICIPALIDAD DE LONGAVI

Secretaria de Pla nificación

MATERIA: COMPROMISO MUNICIPAL DE ASUMIR LOS "COSTOS DE MANTENCION"

PROYECTO "CONSERVACION PAVIMENTO CALLE l SUR ENTRE 1 PONIENTE Y 3 PONIENTF

LONGAVI,,

POSTULACION: PROGRAMA VIALIDAD INTERMEDIA FNDR 2015

En el marco de la postulación a la etapa de EJECUCION del proyecto denominado
"CONSERVACION PAVIMENTO CALLE l SUR ENTRE 1 PONIENTE Y 3 PONIENTE, LONGAVI,,

Se requ¡ere del Honorabte Concejo Municipal el aprobar asumir los sigu¡entes "Costos de

Mantención".

Costo de Mantención por la suma anual de S 2.673.750 respecto de una superficie

de pavimento de calzada de 2.863 m2 y 7OZ m2 de pav¡mento de veredas total de

superficie a interven¡r 3.565.m2.

Este proyecto está siendo postulado para el año 2015 al Fondo Nacional de Desarrollo
regional - Programa Vialidad lntermedia a través del M¡n¡sterio de Vivienda y Urbanismo,

Región del Maule cyo monto de postulación astiende a MS 742.414.-
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INFORME AL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL SESION ORDINARIA DE FECHA JUEVES 09
DE ABRIL DEL 2015
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INFORME SUBVENCION MUNICIPAL

La Dirección de Desarrollo Comun¡tar¡o de la Municipalidad de Longavi
presenta al Honorable Concejo ltilunrcipal, la solicitud de Subvención
de la siguiente organización

ITEM : 24-01-004 ORGANIZACIONES COMUNITARIAS

TOTAL

. No tiene rendición de subvenc¡ón pendiente

IBAÑ
E

LONGAVI, 09 DE ABRIL DE 2015

BRIONES ARAICE
ALCALDE

\
RI

NOMBRE INSTITUCION OBSERVACION MONTO S

SOLICITADO
SE SUGIERE

1 UNION COMUNAL DE
CENTROS DE MADRES
RUT N" 75 863 700-K

Gastos de funcionamiento de
85 centros y celebraciones.
visitas, salidas fuera de la
comuna y achvidades propias
de la organización.

2 0.000.000 20 000 000

20.000.000

N P

ü>))
ofvt E

LCALDE¿

2

- Que la organización cuenta con Personalidad Jurid¡ca vigente
* Que se encuentra ¡nscrito en el Registro de Transferencias
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SOLICITUD

DE: Pres¡denta de la Unión Comunal de Centros de Madres de Longaví

Sra. Rosa López Méndez

De nuestra consideración :

Junto con saludarle cordialmente a Ud. Y al

honorable consejo, y desearle éxito en su gestión. La directiva de nuestra
Organización con personalidad jurídica N 172 RUT 75.863.700-k legalmente
representada por la Sra. Rosa López Méndez.-

Solicita subvención municipal para 85 centros
de madres, especialmente para trabajos de manualidades que serán exhibidos en

la exposición de fin de año y otras actividades propias de nuestra organización.
.i$ 2o.ooo.ooo .-

Confiadas en que nuestra petición tendrá muy

buena acogida por parte de parte de la autoridad comunal.-

I Saluda atte. a Ud.

UN ION COMUNAL DE CEt{fRO8

¡denta OE MADRES . LONGAVI

PERS JUR, NO I72

RU'i:75 8i:r 70t-(

Longaví, 2 de Marzo de 2015

4t<

A: Sr. Alcalde de la llustre Municipalidad de Longaví

Don Mario Briones Ara¡ce

w



1r4t20i5 Regrstro Central & Colaborado{es dd Estado y MltrÍcipalidades

ROSA AURELIA LOPEZ M EfIIDÍZ

v.9 22.7§§-7

UNION COMUNAL DE CENTROS DE MADRES

75.863.700-K

01/04l?ü1"5

eertificado d* Inscripción
REGISTRO DE PERSONAS JURIDICAS RECEPTORAS DE FONDOS PUBLICOS

Il ¡ ,-¡,¡",'.ir.l.fr'..;.r.ii., r:ri:dii; Ci.rr l¿ rrsl¡iu{róx UNION COMUNAL DE CEIITROS DE MADRES, RUT 75,863,700-
l{, !. lr,¡ {.3iril. .,,ir ci t'e{l¡slro Ce Ciiallorid§f.! del Esledo y f{uniaipalidades, aon fecha 23/06/2005, como persona

li.i::al i..! r,ri:iriirJ ali.airi,::1 r,'lrbi:ros. ;la'rdc ¿si cLrn]plim¡ento a lo establecldo erl el Artículo 60 de Ia Ley 19E62.

L¿ rr!,ri-rl)(.ro'r i:rr (rsti: iirij,sliio eiealr.Ji)lco no sr.rstituy{3 la oblrgación de la persona JUrídica de presentar los antecedentes

r,1l res¡rairlr-: .:. la ,|]t1]!rn(r¡.)r) (r)r;!inaie§) en los regislros inst¡tucionales de quienes le tranfieren fondos al momento de
.3lli;.J l ¡ta i :--n.l a,'.,'¡ r. ..:.i

https J¡/vww. r€¡slr 6 1 9862. cl/certif caddverPopup?'ut= 75863700&clase= 5&im Üim ir= lrr€ 1r1
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Lougaví, O7 de Abril de 2015

INFORME

A §RE§. HONORABLE CONCE.'O MUNICIPAL
SESION ORDINARIA DE FECHA 09 DE ABRIL DEL 2OI5

FUNDAMENTO : Artículo 65't,ey N' 18695, letra i) y sus modificaciones.

MATERIA : Requiere acuerdo para celebrar contratación Trato Directo Servicio
de Recolección de Residuos Domicilia¡ios con la Empresa STARCO S.A.

1.- Que, atendido que el contrato denominado "Aseo, Barrido y Limpieza de calles,
Recolección, Traslado y Disposición Final de Residuos Sólidos Domiciliarios, Longavi",
suscrito con la empresa Starco S.A. con fecha 19 de Diciembre de 2Ql4 y sancionado
mediante Decreto Municipal N'388 de fecha 24 de Febrero del año en curso, culmina su
vigencia el próximo 30 de Abril sin que el municipio cuente con un oferente adjudicado
por cuanto la licitación para proveer el servicio en comento se encuentra en proceso por la
Unidad de Secplan.

2.- Que, es necesario contar con el servicio de "Aseo, Barrido y Limpieza de calles,
Recolección, Traslado y Disposición Final de Residuos Sólidos Domiciliarios, lnngaví', con
el objeto de evitar una emergencia sanitaria y/o ambiental en la comuna, mientras se
concrete definitivamente el proceso de licitación pública respectiva.

4.- Que, la Empresa Starco S.A., ha cumplido a cabalidad con los requerimientos de la
Municipalidad de longaví y de 1a comunidad en general entregando un buen servicio,
prueba de el1o, es que no han existido reclamos en esta Municipalidad o a través del
Honorable Concejo Municipal en relación a los servicios contratados.

Cord

CAALz cza-)/

O BRIONES ARAICE 
.

ALCATDE.3
:.s!

DISTRIBtiCIONI
SR. ALCALDE, }IARIO BRION ARAICE

R EYT.]SSR. CONCfJAL GO\ZALO J
SR, CONCEJAL ROBIN A ACEVEDO
SR. CO¡{CEJAL \fA\t'EI, ,\\ )l.{RTI\ ROlll..Ro

. SR. CONCEJAL LUIS BRIONESAXAICE

. SR. CONCEJAL NIATUSALEI\I VILLAR MORALES
- SR. CO¡iCEJAL LISANDRO VILLALOBOS TAPLA.

- SRA. SECRETARIO }II]NICIPAL, DOÑA LORENA GALVEZ CALVDZ

- ARCHIVO SECPLAN
. ARCHIVO DONI

3,- Que, considerando lo dispuesto en el articulo 10 numeral 3 del Reglamento de Ia Ley
de Compras Públicas, se trata claramente de una situación de emergencia, urgencia o
imprevisto, 1o que hace necesario contar de inmediato con Ia contratación mediante Trato
Directo del "Servicio de barrido de calles, recolección y disposición final de basura
domiciliaria" para la comuna, por cuanto el municipio con cuenta con la capacidad de un
vehiculo y personal necesario e idóneo para desempeñar el servicio denominado "Aseo,
Barrido y Limpieza de calles, Recolección, Traslado y Disposición Final de Residuos
Sólidos Domiciliarios, Longaví', sobre todo teniendo en consideración que el vehículo
recolector municipal y sus peonetas están destinados a la recolección de RSD en sectores
rurales,

5.- Que, de lo señalado precedentemente, se solicita al Honorable Concejo Municipal
considerar el acuerdo respectivo, con la ftnalidad de Ilevar a cabo un nuevo trato directo
con la empresa STARCO S.A., por cuatro meses, esto es, a contar del 01 de Mayo y hasta
el 31 de Agosto del año 2015 por el mismo monto que mantiene en contrato ügente, es
decir $ 15.133.090 (lmpuesto incluido).

Lo anterior para su conocimiento.
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REPúBUcA DE cH[.E

PROVINCIA DE I,INARES

l. MUNtctPAl.toaD DE r.oNGAVí
Alcoldío

Longoví, o 09 díos del mes de obril del oño 2015

MEMORANDUM N" 03/2015

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAT DE TONGAVí

DE MARIO BRIONES ARAICE
AtCAtDE

Junto con soludorles, o trovés de lo presente solicito ol Honoroble
Concejo Municipol de Longoví tengo o bien hocer uso de los focultodes que le
otorgo el ortículo ó5 leiro e) de lo Ley N" 18.ó95 Orgónico Constitucionol de
Municipolidodes, y en consecuencio, oprobor lo donoción o lo Fundoción
Chilenler de los equipos informólicos dodos de bojo en lo Bodego de lo Unidqd
de lnformólico del Municipio en otención o los siguientes considerociones:

'I .- Que, medionte los Decreios Exentos N" 3745 de 2013 y ó50 de 2014
se dieron de bojo uno serie de especies con lo finolidod de efectuor un remote
público, por cuonlo dichos blenes se encontrobon en desuso y/o en mol
estodo.

2.- Que, en consideroción o ello, medionte Decreto Exento N" 840 de
2014 se llomó o remote público poro el dío 07 de obril de 2014, sin emborgo no
todos los especies incluidos en el remote resultoron odjudicodos,
encontróndose hosto lo fecho en dependencios del municipio sin ulilidod
olguno y entorpeciendo el ordenomienfo de lo Bodego y Potio Municipol.

3.- Que, lo Unidod de Control lnterno en conjunto con el Encorgodo
de Servicios Generoles elobororon un inventorio de los equipos informóticos
dodos de bojo desde lo Bodego de lo Unidod de Informótico, en el que se

encuentron '175 bienes que es necesorio enojenor, entre ellos, toner
reocondicionodos, monitores, impresoros. entre otros.

4.- Que, Io Fundoción Chilenter, creodo en el 2002, por lo Primero
Domq de Io époco, doño Luiso Durón de Logos, tiene como objetivo de ocorlor
lo brecho digitol, ol ver lo gron contidod de compufodores en desuso que se

A



eliminobon, buscondo lo formo de repororlos, dorles un nuevo uso y hocelos
llegor o los personos que estobon olejodos de lo tecnologío.

Entidod que puede cumplir su misión en gron medidq groc¡os o los
donociones de equipos electrónicos (computodores, impresoros, componentes
y teléfonos) que reolizon personos nofuroles, instituciones públicos y empresos.
Equipos que son revisodos y dependiendo de si cumplen o no con el estóndor,
poson o lo líneo de recicloje o reocondicionomienlo poro donorlos y dorles uno
segundo vido Útil.

5.- Que, consultodo lo formo de donoción, esto institución se ho
monifestodo fovoroble o reciblr los equipos informóticos ontes señolodos,
efectuondo lo recepción en su domicilio ubicodo en lo comuno de Quinto
Normol, Sontiogo de Chile.

6.- Que, el Decreto con Fuezo de Ley No 789 de 1978 dispone que:

- " Artículo 24o. Los bienes mueb/es deleriorodos o desfruidos gue no se
puedon reporar y /os que no se hubieren enojenodo por no exislir inlerés en lo
propuesfo, podrón ser dodos de boio sin enojenoción, medionte decreto
qlcoldicio.".

- " Artículo 25"- Los especies o que se refiere e/ orlículo onteríor, o los
residuos de e//os, podrán ser donodos o olros insfifucíones del Esfodo, entidodes
gremio/es, Juntos de Vecinos, Centros de Modres, y o cuolquiero otro entidod
similor que, sin ónimo de lucro, persigo fines de inlerés sociol, incluso o
poblodores y compesinos en cosos colificodos, medionfe decrelo olcoldicio".

7.- Que, cumpliéndose los requisitos ontes mencionodos se solicito ol
Honoroble Concejo Municipol su pronunciomiento fovoroble poro efecluor lo
donoción de los equipos informólicos dodos de bojo en lo Bodego de lo Unidod
de lnformólico del Municipio cuyo nómino se odjunto.

Sin otro porticulor y esperondo uno bueno ocogido, se despide
otentomente,

AI)

ALCALDE

1.
-a-*

RIO BRIONES ARAICE
ATCATDE

I
ll

//Wes:Bfndicodo
- Direcior de
- Conelotivo.

Adminhlroción y Finonzos, Sr. Corlos Enci

t1





INVENTARIO DE EQUIPOS INFORMATICOS DADOS DE BAJA BODEGA UNIDAD INTORMÁTICA

CANT. DESCRIPC¡óN OBSERVACIóN

20 TONER REACONDICIONADO AP CE278A USADO/VACIO

TONER REACONDIC]ONADO HP CE2B5A USADO/VACIO

t0 TONER REACONDIC ONADO HP Q2óI2A USADO/VACIO

3 TONER REACONDICLONADO SAMSUNG ML,I ó40 USADO/VACIO

2 TONER REACONDIC]ONADO HP CB54OA USADO/VACIO

3 TONER REACONDIC ONADO HP CB54IA

TONER REACONDICIONADO HP CB542A USADO/VACIO

7 TONER REACONDICIONADO HP CB543A USADO/VACIO

ó TONER REACONDlCIONADO BROTHER TÑ 450 USADO/VACIO

USADO/VACIO

2 TONER REACOND CIONADO HP Q7553X

I
IMPRESORA MULTIFUNCIONAI HP OFFICE.]ET 85OO FUNCIONANDO

PROBLEMAS EN CARfUCHO
TINTA NEGRA

I
BUEN ESTADO

INCLUYE 2 TONER MAGENTA Y

CYAN ORIGINAL

1 IMPRESORA MULT FUNCIONAL HP OFFICEJET SOOO MAL ESTADO SOLO PARA RESPU ESIOS

HOME GATEWAY MG óOOB BU EN ESÍADO FALTA CARGADOR

I ESCANER AITO REND M ENTO FUJ TSU SE APAGA

I ]MPRESORA DESKJET COLOR HP DI5óO BUEN ESTADO

I IMPRESORA MULTIFUNClONAL HP F38O BUEN ESIADO

ESCANER HP 5590 MAL ESTADO PROBLEMAS DE ENERGIA

I CONVERSOR STANDALONE FS-85I 3 BUEN ESTADO

I MONITOR LCD LI92WS PROBLEMAS SE APAGA

9
TECLADO PS/2 BUENOS

CAMBIADOS POR
ANfIGÜEDAD

4
TECLADO USB BUENOS

CAMBIADOS POR
ANTIGÜEDAD

7
BUENOS

CAMBIADOS POR
ANfIGÜEDAD

I
RELOJ BIOMETR]CO DE HUELLA DIGITAL ]CLOCK IOO BUENO

PROBLEMAS EN LECfURA DE

HUELLAS

I IMPRESORA MULTIFUNCIONAT HP 2280 PROBLEMAS FALTAN CABLES DE ENERGIA

tó MONIIOR CRf PROBLEMAS

CPU GENERICA DESARMADA SIN FUENTE DE PODER

CPU GENERICA DESARMADA
SIN FUENTE DE PODER,
MEMORIA RAM Y DISCO DURO

CPU GEN ER CA FUNC ONANDO
REEMPLAZADA POR
ANIIGÚEDAD

I
CPU GENERICA FUNCIONANDO

REEMPLAZADA POR
ANTIGÜEDAD

I
CPU GENERICA FUNC]ONANDO

REEMPLAZADA POR

ANTIGÚEDAD

I
CPU GENERICA FUNCIONANDO

REEMPLAZADA POR
ANTIGÚEDAD

SUB WOOFER 2,I BUENO
FALTA tOS PARLANTES

LATERALES

I MAt ESTADO

2 CATCUTADORAS TI.5]óO MAL ESTADO

I FAX CTC-40 MAL ESfADO

I CALCULADORA OLIVETTI SUMMA 32 MAL ESTADO

IMPRESORA LASER.,IET HP 2óOON COLOR

I

ESTADO

USADO/VACIO ]

2 TONER REACONDICIONADO HP CB43óA

I useoorvecro I

PROBLEMAS

MOUSE OPTlCOS PS/2

MAQUINA ESCRIBIR PANASONIC R 305


